

Los más pequeños han tenido la oportunidad de conocerlos y hablar con ellos.

SUS MAJESTADES DE ORIENTE VISITAN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 5 de ene.2016.- Los Reyes Magos han recorrido un año más las calles de Villanueva de la Cañada acompañados por una docena de carrozas decoradas con motivos navideños y del mundo de la fantasía. A su paso por el municipio, Melchor, Gaspar y Baltasar han recibido el cariño de miles de vecinos de todas las edades.

Cerca de medio millar de voluntarios han participado en la Cabalgata de Reyes, en cuyo recorrido se han repartido una tonelada y media de caramelos sin gluten, confeti y serpentinas. Por cuarto año consecutivo, ha desfilado una carroza con una pirámide alimentaria e ilustraciones relativas al fomento de estilos de vida saludable en el municipio, desde la que se han repartido 400 kilos de cacahuetes.

Como es tradición, una vez finalizado el recorrido en el C.C. La Despernada, los más pequeños han tenido la oportunidad de conocer y hablar con los Reyes Magos en persona.

Colectivos participantes

La Agrupación de Percusión de la Escuela Municipal de Música y Danza y bailarines de la Escuela de Danza Sígueme encabezaron la comitiva real. De ella, también formaron parte vecinos y colectivos como las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos, la Parroquia Santiago Apóstol, los grupos Scout Boanerjes 618 y Scout Montenebo, la Fundación Jardines de España, el Club de Marcha Nórdica, la Asociación Lupe así como las escuelas infantiles Los Álamos, Los Cedros y Capitán Tapón.

Dispositivos especiales

Durante la Cabalgata de Reyes, el Ayuntamiento estableció un operativo de seguridad del que formaron parte miembros de Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil. También se reforzaron los servicios de mantenimiento y limpieza municipales.